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Zusammenfassung

        
Die Mitglieder der Kommission Ovar der Arbeitsgemeinschaft für Gynäkologische Onkologie (AGO) haben in einem Konsensusverfahren aktuelle Empfehlungen zu Diagnostik und Therapie der malignen Ovarialtumoren erarbeitet und diese mit Evidenzlevel (LoE) und Empfehlungsgrad (GoR) der Canadian Task Force for Preventive Health Care bewertet. Eine Kurzfassung dieser Leitlinien, die die wichtigsten Publikationen bis Juni 2005 berücksichtigt, wird im Folgenden dargestellt.


      
        
Abstract

        
Recommendations for diagnosis and treatment of malignant ovarian tumors with regard to the most recent data were worked out in a consensus process and valued by level of evidence (LoE) and grade of recommendation (GoR) of the Canadian Task Force for Preventive Health Care by the members of the Kommission Ovar der Arbeitsgemeinschaft für Gynäkologische Onkologie (AGO) in june 2005. A short version of these guidelines is presented.
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